



# 令和6年度 三石小学校だより No.10 2025.1.24

寒さがひとしお身にしみる季節となりました。保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

子どもたちはお正月気分もすっかり抜け、学校生活を楽しんでいます。ただ、この季節のせいか、体調を崩す児童が少なからずいます。インフルエンザも流行していますし、新型コロナウイルス感染症も発症者がいないわけではありません。体調管理にはしっかりと気を配り、一日一日を大切に、来年度に向けてのまとめをしていきたいと思っております。子どもたちが更なる成長、飛躍ができるようにともに見守っていきたく思っております。本年もご理解ご協力の程よろしくお願いたします。

## 2月行事予定

4日(火)	おはなしのいす(3年)	
6日(木)	スクールカウンセラー来校	
10日(月)	おはなしのいす(6年)	
11日(火)	建国記念の日	
12日(水)	おはなしのいす(5年) ふれあいルーム(5・6年)	
13日(木)	ミッシーランドタイム	
14日(金)	ミッシーランドタイム	
15日(土)	学習発表会・学級(学年)懇談会	
17日(月)	振替休業日	
18日(火)	田中・森脇善行褒賞表彰式	
19日(水)	交通安全教室(警察音楽隊演奏)	
20日(木)	お別れ遠足(6年) スクールカウンセラー来校	
21日(金)	おはなしのいす(1年)	
23日(日)	天皇誕生日	
24日(月)	振替休日	
25日(火)	集会	
26日(水)	公民館サークルとの交流(6年) スクラップブッキング(6年) ふれあいルーム(3年)	
27日(木)	ミニバイキング給食(6年)	
28日(金)	お別れ遠足予備日(6年)	

### ☆学習発表会・学級(学年)懇談会

2月15日(土)は、学習発表会・懇談会になります。  
学習発表会は体育館で行われます。多数の来場が見込まれますので、譲り合いながらのご観覧、ご撮影をお願いいたします。詳しくは、1月末に配布予定の別紙案内をご覧ください。  
なお、2月17日(月)は、振替休業となります。



### ☆交通安全教室(警察音楽隊演奏)

2月19日(水)、本校体育館で全校児童が参加しての交通安全教室が実施されます。(11:00~12:30予定)

橋本警察署と和歌山県警察音楽隊の方を招いての交通安全教室です。交通安全教室後は警察音楽隊の演奏(11:30ごろから)を聴かせてもらう予定です。地域の方や保護者の方も鑑賞は可能ですが、イス等は用意しておりませんので、ご理解の程よろしくお願いたします。



## ☆季節の手作り教室（2年）

2年生は、1月14日（火）に季節の手作り教室（絵馬作り）を行いました。友愛児童館、名古屋児童館、きしかみ子ども館、はらだ子ども館のみなさん方に教えていただきながら世界に一つだけの絵馬を作りました。ちりめんできてきた小さいこまや羽子板を絵馬の台紙に貼っていきます。それぞれの部品にも様々な色がありますし、貼り方にも個性がでて、カラフルな自分だけの絵馬が出来上がっていきます。



真剣に取り組んでステキな絵馬が完成しました。裏に書かれた願い事もきっとかなうことでしょう！

ご協力いただいたみなさま、本当にありがとうございました。

## ☆業間運動（なわとび）

グランドコンディションが悪く延期になったことにより、1月14日（火）から、なわとびの業間運動が始まりました。



1月29日（水）のなわとび大会に向けてというだけではなく、体力向上や健康増進、仲間との協力・助け合いなどを目標にして、月・水・金のロング休けいにたてわり活動として行われます。



それぞれのたてわりグループで、6年生を中心に上の学年の児童が下学年の児童の面倒を見て、自分のできる跳び方やチャレンジしたい跳び方を練習していきます。回数を数えてあげたりもしています。

どんどん上手になって、なわとび大会本番もがんばりましょう！



## ☆避難訓練（火災）

1月17日（金）に避難訓練（火災）が行われました。子どもたちは、17日に避難訓練があることは知っていますが、いつ行われるかは知りません。昼休けいの終わり頃に始まった避難訓練でしたが、子どもたちは放送での指示をよく聞き、火災発生場所から離れるようにしながら、すばやく避難することができました。大変良かったです。

## ☆新入学児童との交流会（1年）

1月23日（木）に、1年生は令和7年度に三石小学校入学予定の園児のみなさんとの交流会を行いました。

1年生は、お兄さんお姉さんとなってうれしそうです。教室で図画工作の授業として、ブーメラン飛行機をいっしょに作り、体育館で飛ばしました。その後、鍵盤ハーモニカの演奏や歌を聞いてもらったりしました。1年生のみなさん、よくがんばりましたね！



園児のみなさん、4月に三石小学校に入学してきてくれるのを楽しみに待っていますね♪